

Mazières-en-Gâtine

« Je ne pouvais pas rêver mieux »

Samedi, la municipalité inaugurera les travaux de rénovation des locaux mis à disposition de plusieurs associations. Associée à l'événement, l'ancienne caserne des pompiers acquise par un collectionneur.

En 2015, la commune décide de vendre l'ancien local des pompiers. Benoît Didier le rachète, et le rénove à l'identique. Après 16 mois de travaux, ce collectionneur passionné de véhicules d'intervention ouvre les portes du Service incendie.

Pourquoi avoir acheté ce bâtiment ?

Benoît Didier : « J'ai été sapeur-pompier à Mazières pendant trois ans, aujourd'hui j'habite à Champdeniers, où je suis toujours volontaire. Mon grand-père a été chef de centre à Lezay, mon père pompier professionnel à Parthenay, je suis né à la caserne. Je collectionne les véhicules d'intervention, j'en possède trois et je cherchais un lieu pour les stationner. Je ne pouvais pas rêver mieux, un retour aux sources pour le bâtiment. Garder le patrimoine. Une vitrine pour le Fanal rouge 79 dont je suis membre. »

L'intérieur du bâtiment a retrouvé une vie avec vos véhicules ?

« Un camion-citerne forestier, un camion avec la grande échelle, un véhicule tout-terrain, un vieux vélo

datant de 1850, de la caserne de Secondigny, ma dernière acquisition, une pompe à bras entièrement sauvegardée avec l'équipement complet de 1894 qui marque le début du progrès, et plein de petits objets... »

Vous vous étiez donné deux ans pour faire les travaux, pari tenu ?

« Le chantier a été réalisé en 16 mois, il reste encore quelques finitions. Je viens de faire peindre le portrait d'un pompier des années 90. »

Votre collection sera-t-elle visible ?

« C'est en projet. Une petite exposition de temps en temps, la participation à de petite fête d'animation. Et pourquoi pas recevoir les écoles. Pour l'heure, si la porte est ouverte il faut entrer. Une visite est prévue samedi 9, c'est avec plaisir que je m'associe à l'inauguration des travaux de rénovation des locaux de la bibliothèque, de l'école de musique et de l'Épicerie solidaire proposée par la commune. Aussi, j'ai prévu un film de 7 minutes retraçant les travaux. »

Rendez-vous à 16 h 30 devant la mairie.



Benoît Didier, membre du Fanal rouge 79, veille sur le patrimoine des sapeurs-pompiers.

Samedi, l'inauguration se fera en chanson



Le Chœur de chambre des Deux-Sèvres chantera à chaque étape de la visite.

Samedi 9 septembre, le Conseil municipal, inaugurera les travaux de rénovation engagés dans les locaux mis à disposition de plusieurs associations. A cette occasion le Chœur de chambre des Deux-Sèvres conduira le public en chanson pour la visite des différents lieux.

« Il s'agit d'une mise à l'honneur du patrimoine conservé par une mise en valeur des bâtiments communaux. Ce sont les travaux les plus importants de la première partie du mandat. Rénover, restructurer, les bâtiments sans les laisser à l'abandon », indique Alain Clairand, maire de la commune.

Aujourd'hui l'Épicerie solidaire est installée dans le sous-sol de l'ancienne

Poste, la bibliothèque municipale a élu domicile dans l'ancienné gendarmerie, et l'école de musique dans les locaux des anciens bains douches. Toute la population est invitée à la déambulation dans le village, accompagnée par les chansons du Chœur de chambre et de nombreuses personnalités. La municipalité a tenue associée à l'événement l'ancienne caserne des pompiers, acquise et rénovée par un collectionneur passionné de véhicules de pompiers, membre de l'association du Fanal rouge 79.

Samedi 9 septembre, départ à 16 h 30 devant la mairie.

Après les visites, un vin d'honneur sera offert dans la cour de l'école.